



## SONDERZUSTELLUNG

An alle Vertragsärzt\*innen

cc.: Verteiler

### Kreisstelle Pasewalk

Ansprechpartner(in):  
Dr.med. Christine Bahr - Vorsitzende  
Dr.med. Heike Hagen - Stellv. Vorsitzende  
Angelika Ehlert - Büroleitung  
Telefon: 03973 216962  
Fax: 03973 225546  
eMail: Aehlert@kvmv.de  
www.kvmv.de

Ihre Zeichen:

Unsere Zeichen / AZ: Kreisstellenbeirat

Ihre Nachricht vom: -

Datum: 02.01.2024

# UER-KREISSTELLEN-NEWSLETTER 1 – 2024

1. Neujahrsgrüße
2. Danke an alle über die Feiertage im Bereitschaftsdienst arbeitende Ärztinnen und Ärzte \* Unsere Information an die Öffentlichkeit
3. Solidarität für die Protestaktion der regionalen Landwirte

**Liebe Kolleginnen, Liebe Kollegen,**

## 1. Neujahrsgrüße

für das vor uns liegende Jahr 2024 wünscht der Beirat allen Vertragsärztinnen und Vertragsärzte, Ihren/Euren Familien, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern alles erdenklich Gute, viel Gesundheit und Erfolg.

## 2. Unsere Öffentlichkeitsinformation 1-2024

### Bereitschaftspraxis und Fahrdienste über die Feiertage kontinuierlich im Einsatz

Die niedergelassenen Ärztinnen und Ärzte sicherten über Weihnachten und den Jahreswechsel mit einer Praxis in den Räumlichkeiten des Asklepios-Klinikums Pasewalk und mit jederzeit verfügbaren Fahrdiensten in den Bereichen Ue´de/PW wie gewohnt die ambulante medizinische Versorgung in der Region UER ab.

Die Vorsitzende des Beirates der KV-Kreisstelle, Dr. Christine Bahr, bedankt sich stellvertretend für alle diensttuenden Kolleginnen und Kollegen besonders beim Landarzt Dr. Heinz Timm für seine hohe Einsatzbereitschaft. Es konnten viele nicht stationär behandlungsbedürftige Patientinnen und Patienten qualitativ hochwertig versorgt werden. Auch in der Silvesternacht verliefen die ärztlichen Bereitschaftsdienste ohne außergewöhnliche Vorfälle.



*Dr. Christine Bahr & Dr. Heinz Timm  
am 31.12.2023 in der Pasewalker  
Bereitschaftspraxis.*

*Heinz Timm hat an den Feiertagen den  
Dienst in der BD-Praxis und CB den  
Fahrdienst an Silvester übernommen.*

### 3. Solidarität mit den Protestaktionen unserer Landwirte

Die Entscheidungen der Politik in Bund und Land sind nicht mehr nachvollziehbar und werden von einer breiten Gesellschaft abgelehnt. Wie in der Landwirtschaft sind auch die gesundheitspolitischen Gesetze und Vorhaben weder innovativ noch fortschrittlich, sondern schlichtweg rückwärtsgewandt.

Wen es detaillierter interessiert, dem empfehlen wir folgende Links von Vortragsveranstaltungen des Virchowbundes. Der Erkenntnisprozess hat zwar zu lange gedauert, aber besser jetzt als nie. Nehmt Euch die Zeit, denn dort wird präzise erklärt, wie die Politik die Rolle rückwärts in der Gesundheitsversorgung organisiert und welche Rolle z.B. arztersetzende Doppelstrukturen spielen.

<https://youtu.be/5MzRL4-7-Es>

<https://youtu.be/ZNLkRIthRRQ>

So darf es nicht weiter gehen!

**Niedergelassene Landärzte unterstützen die für den 08.01.2024 organisierte regionale Protestaktion der einheimischen Landwirte.** Die Gesetzgebung von Bund und Land, wird die Kluft zwischen Stadt und Land weiter vergrößern und eine wohnortnahe mittelständische Versorgung zerstören. Wir fordern endlich eine kompetente Diskussion vorgeschlagener innovativer ländlicher Konzepte, statt des Importes gestriger politischer Strukturideen. Die Landwirteorganisatoren haben die regionale Gesundheitswirtschaft angefragt.

Die Protestbeteiligung der Ärztinnen und Ärzte steht unter dem Slogan:

**Vertrauen weg! Neuwahlen jetzt!  
Landärzte & Landwirte stärken!**

Die Protestbeteiligung der Gesundheitswirtschaft steht unter dem Slogan:

**Vertrauen weg! Neuwahlen jetzt!  
Landgesundheit & Landwirtschaft erhalten!**



**LANDGESUNDHEIT**  
Südvorpommern + Norduckermark

Diese Slogans sollen als Transparente (4 Banner à 3 m x 1 m) den demonstrierenden Landwirten mitgegeben werden. Natürlich entscheidet jede Praxis selbst, aber Praxisschließungen bitten wir im Interesse der Patienten zu vermeiden.

Viele Grüße

Euer Beirat der KV-Kreisstelle

Pasewalk, den 02.01.2024